



La Presidencia de la República
La Embajada de Japón y
El Instituto Hondureño de Antropología e Historia

tienen el honor de invitarle a la inauguración del

Centro de Formación y Conservación del Patrimonio Cultural

Construido con fondos contravalor Non-Project del Gobierno de Japón
en el marco del proyecto Conservación y Utilización del Parque
Arqueológico Copán como Recurso Regional.

Lugar: Sitio Arqueológico Las Sepulturas, Parque
Arqueológico Copán, municipio de Copán Ruinas.
Fecha: 22 de agosto de 2017
Hora: 10:00 a.m.

Vestimenta: opcional, guayabera o traje de negocios



Colaboración del
Pueblo Japonés



Honduras, primero en lograr un Centro de Formación y Conservación del Patrimonio Cultural

Con el objetivo de convertir al sitio Maya de Copán en el primer centro de transferencia del conocimiento y la cooperación científico-técnica alrededor del Patrimonio Cultural Mundial en Honduras y Centroamérica, se ha edificado el "Centro de Formación y Conservación del Patrimonio Cultural".

Este Centro de Formación y Conservación del Patrimonio Cultural, es el componente N.1, del proyecto "Conservación y Utilización del Parque Arqueológico Copán como Recurso Regional", y se visualiza como el espacio adecuado que cuenta con las locaciones acondicionadas y equipadas para que las personas puedan recibir enseñanza teórica y práctica en temáticas de conservación, restauración, protección y promoción sostenible del patrimonio cultural.



Este magnífico Centro de Formación y Conservación del Patrimonio Cultural, ha sido construido con fondos contravalor Non-Project del Gobierno de Japón, y ejecutado por el Instituto Hondureño de Antropología e Historia (IHAH).

Contar con un centro de este tipo colocara al sitio maya de Copán como un punto de confluencia de expertos en el tema de patrimonio cultural en general y del tema maya en específico, generando y transmitiendo conocimientos en una locación construida para tal fin.

UBICACIÓN

El Centro de Formación y Conservación del Patrimonio Cultural está ubicado en el Sitio Las Sepulturas, a un kilómetro del Parque Arqueológico Copán, municipio de Copán Ruinas, Departamento de Copán. Este importante Centro se ha construido con las facilidades de infraestructura que se integran en el paisaje cultural de la zona.

VISIÓN

El Instituto Hondureño de Antropología e Historia (IHAI), que en este año 2017 ha arribado a sus 65 años de existencia ha sido en el país la institución líder en la regencia del patrimonio cultural y desde hace muchos años ha detectado la necesidad de contar con un espacio para brindar a la población la formación necesaria tanto en la conservación como en la protección, la restauración y la promoción sostenible del patrimonio cultural.

OBJETIVOS

Brindar capacitaciones y formaciones que serán accesibles a diferentes tipos de públicos, locales, nacionales e internacionales, en actividades continuas de formación o en actividades puntuales tales como encuentros, talleres o congresos internacionales de especialistas en temas de patrimonio cultural.



El Arq. Eliud Guerra, Subdirector del Parque Arqueológico Copán, explica los trabajos de escultura mosaica que se practicarán en la Cámara de Arena.

El IHAH, ha ejecutado el proyecto “Conservación y Utilización del Parque Arqueológico Copán como Recurso Regional”, en base a los Alineamientos A LA VISIÓN DE PAÍS Y PLAN DE NACIÓN, PLAN ESTRATÉGICO DE GOBIERNO 2014-2018 Y LOS OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE:

Visión de País y Plan de Nación.- Con el Objetivo 3: “Una Honduras productiva, generadora de oportunidades y empleo, que aprovecha de manera sostenible sus recursos, y reduce la vulnerabilidad ambiental”.

Plan Estratégico de Gobierno 2014-2018 “**El Plan de Todos para una Vida Mejor**”.- Con el Resultado 6: “El PIB crece a una tasa promedio anual de 3.5%” del pilar de Crecimiento Económico y Generación de Empleo.

Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).- Con el Objetivo 8: Promover el crecimiento económico sostenido, inclusivo y sostenible, el empleo pleno y productivo y el trabajo decente para todos; y, principalmente a las metas 8.1 y 8.9

BENEFICIARIOS

Se estiman aproximadamente 300 integrantes de escuelas de campo (al año). Integradas por estudiantes universitarios, o pre universitarios y profesionales técnicos y académicos interesados en la temática.

120 Guarda recursos culturales de la comunidad y municipalidades. Estos grupos estarán integrados por personas de la comunidad y de las municipalidades, integrantes de grupos organizados de la población maya chortí y personas de la cámara de comercio, cámara de turismo e interesados en formarse como tales, incluidos los guías turísticos.

500 estudiantes (al año). Alumnos de colegios de educación media y universitaria y personas independientes interesados en conferencias, conversatorios y presentaciones sobre patrimonio cultural.

80 participantes a congresos nacionales e internacionales. Expertos y estudiantes universitarios nacionales e internacionales así como académicos independientes.

50 guías turísticos culturales de la zona. Miembros de la Asociación de Guías de Copán.

Beneficiarios indirectos:

Se beneficiarán 43,806 habitantes de Copán Ruinas, municipio donde estará ubicado el centro.